

# 3年生学年だよ

平成31 (2019)年4月19日

第5号

吹田市立第二中学校第三学年

## 授業が始まって一週間が経ちました

授業が始まってから、もう一週間がたちます。学年の廊下を歩いていると、4月当初に比べてにぎやかな声が聞こえてくるようになってきました。そういったにぎやかな声を聞くと、ようやくみんながクラスに馴染んできたのかなと嬉しく思います。各教科授業に関する説明が終わり、本格的に授業が始まりました。3年生になり、たくさんの方が気持ち新たに頑張ろうとしていることが伝わってきます。みんな一生懸命考えて授業を受けていますね。班活動でも、自分の意見を出したり、仲間の意見を聞いて話し合ったり、みんなの成長を感じ頼もしく思います。3年生は進路選択もあるので、より日々の授業を大切にして、クラス全体で雰囲気をつくって学習を進めていくことが必要となります。この考える姿勢を大切にして、これからも授業を頑張りましょう。また今週火曜日には、各自に小さなノート（連絡帳）を配布しました。授業や日々の生活での気づきや発見について、メモを取るなどして活用し、学習を深めていきましょう。



## 沖縄修学旅行…始動!!



6月6日～8日に予定されている沖縄修学旅行について、今週動き出しました。修学旅行実行委員のメンバーが決まり、役割分担も決まりました。2年生までに培った力を大いに発揮して、自分たちの手で最高の思い出を作りましょう。

### 【保護者の皆様へ】

4月26日(金)午後3時から行われる進路・評価説明会終了後、保護者の皆様に向けた修学旅行説明会を開催します。ぜひご参加ください。



## 3年生 授業の様子

